

尾瀬～平が岳 山行報告 2023-5-3～4

参加者 中島、木津（博）、入木田

もう45年前ほどに川崎労山に入ったばかりの頃の春山で、満身にスキーも滑れないのに平が岳を超え中の岳から駒ヶ岳まで縦走して以来の春の尾瀬にやって来た。

5/2 東戸塚駅 15時～沼田IC～鳩待峠(1600m)20:53着

鳩待峠に着いたら気温-2度で風が吹いてとても寒かった。テントを張る気にもならず車中泊。本来なら下の暖かい所で寝たいのだが、駐車場は狭いので遅く来たら駐車できない。その場合下の戸倉地区に車を置いてバスで来るしかなくなってしまふ。そこが一番の核心かも！！

5/3 鳩待峠 7:10 発～山の鼻 8:51～11:18 中間尾根取付き泊

猫又川は、雪解けで川の水量が多くなっており途中2か所ほど山側の崖を高巻く。途中下山して来た登山者から情報を聞く。中間尾根は取付きから30分ほど藪漕ぎがあるらしい。取付きでビバークすることを決める。明日に備え中間尾根を20分ほど登って偵察しておいた。

5/4 ビバーク地点 4:45 発～稜線 6:24～すずが峰 7:22～ジャンクションピーク 8:07～白沢山 9:10～10:30 平が岳～白沢山 11:32～ジャンクションピーク 12:50～すずが峰 13:34～中間尾根下降点 14:08～15:12 取付き取付き 発 15:43～18:03 山の鼻 18:46～鳩待峠 20:18

2日目は15時間行動になった。72の爺さんがよくやるよ～！もう1日欲しい所だが、今日帰りたく

て無理してしまった。

帰着は結局終電を過ぎていた。みなさん！よく頑張りました。

3時に起きて4時出発予定だったが結局4:45ビバーク地を出発。1時間半ほどで稜線に到着。雪が締まっていてアイゼンが効いて歩きやすい。太陽が昇るにつれて雪面が緩み足の踏ん張りが効かず歩きにくいので疲労がたまってくる。ジャンクションピークまで5～6張テントがあった。ジャンクションピークから見る平が岳はとても近くに見えたので、ここに木津さんを待たせ往復したが往復4時間45分かかった。他の人の記録を見ても早い人でも4:20くらいなので、やはり遠いですね。

平が岳山頂には、大勢の人が居て山頂に到着したらみんなで万歳！気持ちわかります！長かった！

今年は暖かいのか雪解けは早く水芭蕉が顔を見せてくれました。今年は6月になったらもう水芭蕉はないかも！



JP：ジャンクションピーク

鳩待峠から平が岳は水平距離で17km以上あります

スズ：すずが岳

